内で行われた住宅産業健康経営フォーラム(10月6日)

全ュースが労かる。

Q&A

話題·解説

医鲵会员

ントとして、O光と風、©味気 覚客の今日バージョンのポイ

10月2日 住宅新報

受会議を開いた。出席者は中 国、韓国が各45人、日本から は居住有世字会の阿本祥泊会 主原司会長(元東京経済大教 大本 主原司会長(元東京経済大教 大本 つ。「今回は都市の再生、歴協会の劉志峰会長があいさ協会の劉志峰会長があいさ 巡って三国が共通の問題を討

を が相次ぎ、課題に対する関心 が相次ぎ、課題に対する関心

住宅新報の記

事。上が 10 月 6 日の「住宅産業 健康経営フォー ラム」。下が中国 陝西省韓城市で の日中韓居住問 題国際会議の記

事。

地産業協会、韓国居住環境学会は10月12~14日、中国陜西省の韓城市と西安市で「生態省の韓城市と西安市で「生態した第14日、中国陜西 |産業協会、韓国居住環境学| ローチと実践に言及する。日日本居住福祉学会、中国房| 論しながら、それぞれのアプ 日中韓で共通問題を討議 10月12~14日中国・韓城、西安市で 生態文明と地域再生」居住会議開く 中韓の学者、 研究者、

のは「転機を迎える居住政策と」の復興と古城の再生」、日本の復興と古城の再生」、日本都市再生では中国が「長安」

護の実践と探索」を。またグー管理の問題点」、中国が「天 に対する考え」、日本が「生中国が「グリーン建築の発展 **祉法」について報告した。** 腰文明と環境保護法・居住福 管理の問題点」、中国が「天韓国が「ソウル市の歴史都心 ンでは、韓国が「環境にや

次回の第15回日中韓国際会次回の第15回日中韓国際会 にと健康 をデーマに日本の 東京園で開催されることが決 まった。サブテーマはの大災 まった。サブテーマはの大災 のる生理的・心理的影響 る生理的・心理的影響、③